



じょう がく  
**城岳つ子**

**第 15 号**

令和7年 12月24日(水)

発行者：校長 永田聖子

**今年1年ご協力いただき、ありがとうございました。**

早いもので、2学期前半が終了しました。4月から子どもたちは大きく成長し、心も体もたくましくなりました。冬休みは、子どもたちにとってとても待ち遠しく、楽しいお休みだと思います。ご家族で、密度の濃い時間を過ごしていただき、1月にまた元気よく城岳小学校へ子どもたちが戻ってくることを心待ちにしています。どうぞよいお年をお過ごし下さい。



**大成功！！ 輝いた合唱祭12/21(日)**



1年生は、大きな声で息もピッタリ！ 2年生は、声がそろっていて素敵！ 3年生はリズムを意識して楽しそう！



4年生は美声で思いを届けた！ 5年生は、難しいリズムと器楽の調和！ 6年生はレベルアップしたハーモニーに感動！

**『よいお年を！！』**

本日の朝会で、冬休みに行ってほしいことを3つお話ししました。

1. 自分のため、家族のため、年末大掃除をしよう！！
2. 人に会う機会が多くあります。自分からあいさつをして、気持ちのよい新年を迎えましょう。
3. 多く本を読みましょう。

今日は「わらしべ長者」を紹介しました。昔話には先人の知恵やユーモア、思いやりがたっぷり描かれています。様々な本に出会い、心豊かに過ごせる冬休みとなること願っています。

**第6回表彰朝会 12/24(水)**

○第4回沖縄守礼堂空手道大会 小学2年女子形

- ・第3位 親泊 純南(2年)

○ヤマハエレクトーンフェスティバル アンサンブル部門

- ・銀賞 仲村 優明乃(4年)

○第93回全国書画展覧会 画の部

- ・金賞 平良 岳乃介(4年)

○全国JOC ジュニアオリンピックカップ 水球競技

- ・第3位 江口 旭亮(5年)(波の上スイミング)



※今年は、6回も表彰朝会を実施でき、総勢6チーム・26人(個別)の児童が表彰されました。